## L'aile d'How

スポーツの秋はハンドボール三昧! 全日本代表もアジア選手権で頑張って います☆ぼくたちも負けないぞ! *【ライル・ドウル:ホウルの翼(仏語)】* 2011 年 10 月号



## 高校秋季大会で花巻北高か久々の準優勝☆

9月24日~25日、盛岡市の各高校体育館にて、第4回高校秋季大会が開催されました。新チームでの初試合に臨む高校生たち姿に、集まった応援団も大きな声援を送っていました。編集長が審判を担当した会場では、体育館自体が狭かったせいもありますが、どのチームもスピーディなゲーム展開を見せていました。



その中でも特筆すべきは男子・花巻北高!準決勝でベスト4の一角である盛岡南高を下し、久しぶりとなる決勝へ進出!国体のために主カメンバーを欠く不来方高でしたが選手層の厚さはさすが。決勝では、残念ながら10点差をつけられましたが、十数年ぶりの準優勝を勝ち取り、選手たちにとっても自信につながったのではないかと思います。

10月末に行われる県高校新人戦では、堂々のシード校として、また決勝の舞台に立てるよう頑張ってほしいものです。

## 秋季県南大会でスポーツの秋も盛り上がり!

去る 10 月 8 日~9 日、富士大学スポーツセンターにて第 44 回秋季県南大会が開催されました。今大会も一般、高校、そして小学生の 3 部門による試合が行なわれましたが、残念ながら出場チームが少なく、2 日目の後半は高校生による交流試合なども合わせて行なわれました。

初日は高校生及び一般女子の試合が行なわれました。一般女子の部では、「盛桜クラブ」という新チームが初の公式試合に臨みました。(盛岡地区のチームですが、花巻市ハンドボール協会は固いことは言いません!)

学生の年代が中心の若いチームでしたが、ベテランと若手をうまく織り交ぜた攻守で試合を優位に運んだ花巻クラブ女子にはかなわず、新チームの初勝利はお預けとなりました。 一方、勝利した花巻クラブ女子は、県民大会等も含め久々の勝ちということで喜びもひとしお!これを機にどんどん勝ちを積み重ねていってほしいですね!

また、初日の夜は花巻市ハンドボール協会の臨時総会が 開催され、今夏にご逝去された故小田島實会長に代わり、 これまで副会長を務めてこられた小友正人先生が、花巻市 ハンドボール協会の新会長に選出されました。



2 日目に行われた一般男子の決勝では、高校の部活動を引退した花巻クラブジュニアの卒団生が花巻クラブのメンバーに加わり、一般の試合に初参加しました。米田智哉選手(不来方高)、三木雄太選手、大菅貴紀選手(ともに花巻南高)、石田隼一選手(花巻農高)、そして佐々木健選手(盛岡中央)の5名は、6年ぶりに花巻クラブのユニフォームに袖を通しました。このメンバーが小学生の頃指導していた立場としては、教え子と一緒に試合に出られるのは非常に感慨深いものでした。残念ながら試合は富士大学に負けてしまいましたが、また花巻クラブで試合に参加してほしいと思います。

なお、高校男子決勝は、先日の高校秋季大会で準優勝に輝いた花巻北高が一関工専を破り優勝。高校女子は、花巻南高が花巻北高を24-12のダブルスコアで下し、優勝の栄冠を勝ち取りました。

同じくCコートで開催された小学生の部では、男女そしてU-10の全カテゴリーにおいてリトルハンドが優勝!特に、男子決勝はリトルハンドの A、B チーム同士による対戦。なんとか他のチームも頑張ってリトルハンドに追いつきたい

ものです!
ちなみに、花巻クラブ
ジュニア男子は、全
試合 1 点差での敗退。
実力はほとんどないは
ずなので、ここで一本と
いう大事な場面での
決定力を高められると
いいですね!





3

## 10 年目のグラスハンドボール IN はなまきスポレクフェスタ



県南大会の熱が冷めやらない翌日の 10 月 10 日、恒例となった「はなまきスポレクフェスタ」が花巻市総合体育館及び日居城野公園芝生広場にて開催されました。花巻市ハンドボール協会では、「グラスハンドボール体験コーナー」を今年も開催!ついにグラスハンドボール体験は 10 年目を迎えました!市民総参加マラソンを走り終えた小中学生が続々と集まってくるコートでは、お手伝いをしてくれた花巻北高、花巻南高のハンド部とともに、恵まれた晴天のもとハンドボールを楽しむ姿がたくさん見られまし

た。少年団のメンバーはもちろん、 初めてハンドボールをやるという 小学生もたくさん集まりました。 中には、高校生女子 GK を絶叫させる くらいの剛速球シュートを放つ野球 少年もいました。(オフシーズンに ハンドボールやらないかな・・・?)

10 時~14 時までの短い時間であり、好天に恵まれた連休だったためか例年よりも来場者数が少ない気もしましたが、それでもハンドボールを楽しむ子どもたちの笑顔がたくさん見られたことで、心を癒されたハンド



ボール協会の面々でした。 大会翌日にも関わらずお手伝いしてくれた高校生のみなさんもありが とうございました!



2011 年 10 月号 2011 年 10 月号 25 日 発行 Special thanks to: 岩手ハンドボール応援ページ様 発行: 花巻市ハンドボール協会